

Gelungenes Konzert

Gut besucht war die Andreaskirche als Oswald Sattler, ehemaliges Gründungsmitglied der Kastelruther Spatzen, mit seinem sakralen Kirchenprogramm in Gossau auftrat.

Andreaskirche Pater Andy Givel eröffnete den Konzertabend, begrüßte die Besucher herzlich und kündigte Oswald Sattler an, der daraufhin den liebevoll geschmückten Altarraum betrat. Sattler begann gleich mit seinem ersten Lied «Wie gross bist Du». Ihm selbst ist die Friedensbotschaft seiner Lieder wichtig. «Man muss bei sich im Kleinen anfangen», so seine Überzeugung. Er erzählte den Zuhörern, dass man im Haus Gottes die beste Gelegenheit habe, nachzudenken und inne zu halten. «Runterkommen in unserer hektischen Welt wird immer wichtiger für die Menschen, damit sie sich wieder auf das Wesentliche besinnen können.» Neben den bekannten Kirchenliedern wie dem «Ave Maria» von Franz Schubert, dem «Ave Maria von Lourdes» oder «Näher mein Gott zu dir» sang er auch zum Teil neu kom-



Oswald Sattler begeisterte das Publikum in der Andreaskirche.

z.V.g.

ponierte Lieder mit persönlichen Texten. Auch persönliche Erinnerungen wie an die Geburt seiner Kinder oder auch die Erstkommunion wurden in seinen Liedern musikalisch erläutert. Zum Abschluss des Konzertes lud Oswald Sattler die Besucher ein, mit ihm gemeinsam das Lied «Grosser Gott, wir loben dich» zu singen. Für den gelungenen Konzertabend dankten ihm die Besucher mit lang anhaltendem Applaus und Standing Ovationen. *pä*